
Der Ausschussvorsitzende erläutert, dass die Diskussion zum TOP 5 im Rahmen des 

TOP 4 stattgefunden hat. Auf Nachfrage bestehen keine weiteren Wortmeldungen 
von Seiten der Ausschussmitglieder. 


